

# *Honran a los Martires de la Revolución*

---



Por: José Emilio Oliveros Seisdedos

Santiago de Cuba, 30 Jul (RHC) A una cita con la historia acudio nuevamente una representación de los hijos de esta ciudad para honrar a los Martires de la Revolución Cubana en su día, por constituir paradigmas de las presentes y futuras generaciones en la defensa del proyecto social de la nación.

Bien temprano en la mañana como es tradicional cada 30 de Julio los santiagueros se reunieron en el Callejon de Muro y la Calle San German, en el mismo centro histórico de la urbe oriental, donde se despositaron las ofrendas florales del Pueblo de Cuba al pie de las placas que perpetuan el asesinato por fuerzas de la tiranía batistinana ade Frank País, jefe de acción y sabotaje del Movimiento "26 de Julio" yde su compañeros de armas Raúl Pujol.

Luego en el Ratablo de los Martires de la Revolución, del Cementerio Santa Ifigenia se colocaron las ofrendas florales enviadas por el General de Ejercito Raúl Castro, primer secretario del Comite Central del Partido Comunista de Cuba, y el Presidente de la República Miguel Díaz Canel, de Estevan Lazo Hernández, presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular y del Consejo de Estado, y del Pueblo de Cuba.

También en el campo santo santiaguero estuvo el tributo del pueblo santiaguero a Frank País y Raúl Pujol en las tumbas donde reposan sus restos, al recordar su asesinato en la tarde del 30 de Julio de 1957, por la delación traidora de un compañero de estudio que lo identifico cuando transitaba por la Calle San German.

En la tarde las máximas autoridades políticas, gubernamentales y de las organizaciones juveniles, estudiantiles y de masas seran los encargados de rememorar el entierro de Frank País y Raúl Pujol con una peregrinación desde el Parqued Céspedes hasta la necropolis de la urbe oriental.

El 30 de Julio es un día de gran conotación para los cubanos por la coincidencia de dos fechas: el fallecimiento de Frank en 1957 y un año después la muerte en la primera fila de combate en la Sierra Maestra el Comandante René Ramos Latour. Esos dos sucesos que llevaron a instituir en 1959 el Día de los Martires de la Revolución, día para el homenaje a los que perdieron sus vidas durante la lucha insurreccional.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/230126-honran-a-los-martires-de-la-revolucion>



**Radio Habana Cuba**